

BOLETÍN 19 5-02-2026

CLAUDIA SANDOVAL CONTINÚA LLEVANDO EL DÍA DEL PUEBLO A LAS COMUNIDADES; AHORA AL DENDHO

Como parte de su compromiso de gobernar cerca de la gente, la Presidenta Municipal Claudia Sandoval, continúa realizando el Día del Pueblo, acercando la atención directa a cada comunidad.

En esta ocasión, la jornada se llevó a cabo en El Dendho, donde distintas áreas del Gobierno Municipal estuvieron presentes para escuchar, atender y dar seguimiento a diversas solicitudes de vecinas y vecinos. Durante la jornada, se abordaron temas relacionados con servicios municipales, infraestructura y bienestar comunitario.

Con este esquema de trabajo, el Gobierno Municipal reafirma que la transformación se realiza caminando con la gente y no desde un escritorio, consolidando una gestión cercana, participativa y transparente.

La Presidenta Municipal agradeció la activa participación del pueblo del Dendho, el Día del Pueblo continuará recorriendo más localidades de Atitalaquia, garantizando que todas las voces sean escuchadas y atendidas.

